



Direct Matin Bordeaux7 donne la parole aux blogueurs bordelais. Aujourd'hui Anne-Laure Saux, créatrice du blog [BonjourDarling](#) . Avec ses 150 000 visites uniques recensées par mois, son blog fait partie des succès bordelais. La jeune femme était la semaine dernière aux Salon Vivons, choisie comme «ambassadrice» par les organisateurs dans le cadre de Vivons Création, le salon des loisirs créatifs et du DIY.

D'abord, qui êtes vous donc ?

Anne-Laure, 26 ans, originaire de Pau mais bordelaise depuis 6 ans. J'ai créé mon blog Bonjour Darling il y a bientôt 4 ans et depuis septembre mon agence de communication créative : L'Atelier Bonjour Darling.

Pourquoi ce blog ?

Au début simplement pour publier mes dessins, petit à petit pour partager ce que j'aime et échanger au quotidien avec ma communauté qui grandit de jour en jour.

Qu'est-ce qu'on y trouve ?

Un peu de tout, c'est assez dur de me coller une étiquette : cuisine, loisir créatif, sport, voyage, blabla... Je partage toutes les petites choses qui peuvent rendre le quotidien plus sympa en fait.

Quels sont les autres sites ou blogs bordelais que vous aimez suivre ?

Les Pavés Bordelais, pour moi le blog bordelais incontournable, Alexandra nous permet de découvrir la ville dans laquelle on vit avec un oeil nouveau. Papilles et Pupilles car si on recherche une recette elle y sera et pour toutes les choses qu'Anne nous offre dans tous ses articles. •